



三中だより 第2号

「自主性を養う」
～自らより高い価値を創造しよう
とする力をつける～

自主性を
養う

令和5年5月12日(金)

〒386-0011 上田市中央北 3-3-62 電話：22-1622 第三中学校長：城田 真裕

E-mail:ueda3@sk.ueda.ed.jp Fax：22-1799 作成者：長尾 恭照

学校生活 順調にスタートしています

4月10日(月)に清掃集会が開かれました。

1年生にとっては初めての清掃。清美委員会のオリエンテーションの後、一斉に清掃に取り組みました。

清掃前に、学年ごと廊下に並んで静座。清掃に向かう気持ちをつくります。その後、無言で清掃に取り組みました。床に手と膝をつき、雑巾で床を磨く姿。ほうきで床を掃く姿、黒板をきれいにする姿、とてもいい姿でした。このような清掃が年間通して行われるよう、教師と生徒が一丸となって取り組みます。

21日(金)には、交通安全教室が開かれました。

染谷交番の駐在さんを講師にお迎えし、自転車を利用する際のヘルメット着用の大切さ、自転車の乗り方について学びました。本校では登下校に自転車を使うことはありませんが、部活動で使う場合があります。自分の命を守るために、家族に悲しい思いをさせないように、自転車に乗る際は安全に十分気をつけましょう。



学校開放 子どもたちの様子

4月28日(金)は第1回学校開放日でした。多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。

お家の方に見て頂いている中で、緊張している生徒も見られましたが、生徒たちは真剣に学んでいました。職員も生徒一人ひとりに向き合い、授業を展開していました。これからも生徒の学力向上のために、力を尽くしてまいります。

授業後のPTA総会や、学年・学級PTAにご参加くださいました皆様、ありがとうございました。校長をはじめ学年職員や学級担任から、今後の学校生活や学校行事、進路に向けたお話がありました。ご不明な点がありましたら、学校までお知らせください。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。



1年生の新生活



5月に入り、1年生もだいぶ中学校生活に慣れてきたように思います。

先日は、部活動発足会がありました。意欲に満ちた表情の1年生の姿がたくさん見られました。新たな世界での活躍が始まろうとしています。力の限り、頑張っしてほしいと思います。

また、生徒会活動も始まりました。第1回生徒会では、先輩方に自己紹介をし、当番活動の説明を受けていました。現在は、3年生に教わりながら一生懸命当番活動に取り組む1年生の姿が見られます。中学校の生徒会では、文化祭をはじめ、生徒が主体となって取り組む活動がたくさんあります。ぜひ、積極的に、楽しく生徒会活動に取り組んでほしいと思います。頑張れ1年生!!



部活動発足会の様子。真剣な表情の1年生です。



初めての生徒会で自己紹介する1年生。

◆◆今後の予定◆◆

- 5月15日(月) 小中連絡会 再集金日
- 18日(木) 1学期中間テスト
- 19日(金) 生徒総会
- 22日(月)~6月9日(金) 教育実習 教育相談旬間開始
- 23日(火) 尿検査(二次) 上小移動鑑賞音楽会
- 24日(水) 1年内科検診 校外指導部下校指導
- 26日(金) 眼科検診 英語検定
- 30日(火) 総合的な学習の日
- 31日(水) 心電図検診 学校運営委員会

民生児童委員・主任児童委員の皆様 ありがとうございます

11日(木)、4年ぶりに民生児童委員・主任児童委員の皆様と中学校職員との懇談会を開催しました。今回は懇談会の前に授業参観を行い、生徒たちの様子を見て頂きました。委員の皆様からは、「一人一台端末を活用し、生徒主体の学習になっていて驚いた。これが今の教育なのだと感じた」「生徒たちがのびのびと学んでいる」「あいさつ、髪型、服装がきちんとしている」等々、嬉しいお言葉をたくさんいただきました。本校生徒の良さをたくさん見つけていただき、本当に嬉しかったです。

今後とも、よろしく願い致します。お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。

